



Copyright: © Heiko Rebsch

STAND ORT

Die Geschichte des Industriestandorts Weißandt-Görlau begann vor 90 Jahren. Im ehemaligen Schwelwerk des AEG-Konzerns wurde die vor Ort geförderte Braunkohle zu Teerprodukten, Paraffinen und Brennstoffen sowie Treibstoffen verarbeitet. Damit war der Grundstein gelegt für viele erfolgreiche Industriensiedlungen. Seit 1965 ist vor allem die kunststoffverarbeitende Industrie ansässig. Der erste Betrieb war der VEB Görlaplast, der Folien und Rohrleitungen herstellte. Nach der Wende haben sich kleinere, aber hoch leistungsfähige

Unternehmen aus dem Bereich der Kunststoffverarbeitung, der Verfahrenstechnik und dem Maschinenbau angesiedelt. Wo es möglich ist, gibt es Vernetzungen zwischen den Unternehmen. So arbeitet das IKTR eng mit seinen Nachbarn POLIFILM-EXTRUSION, Poli-Coat und IPT Pergande auf Projektebene zusammen. Auch nach Fertigstellung der Neubauten von Labor und Technikum bleibt das IKTR dem Standort Südliches Anhalt treu.



Institut für Kunststofftechnologie und -recycling e.V.
06369 Südliches Anhalt OT Weißandt-Görlau
www.iktr-online.de - info@iktr-online.de



Mitglied der
ZUSE-GEMEINSCHAFT